



# 千鳥の杜学園 松江一中だより

第1号 令和7年4月11日(金)発行  
校長：神谷 祥久

## 学校教育目標 「自立貢献」

～ 豊かな創造力と個性の伸長を図り、社会的責任を果たすことのできる健康で実践力のある生徒の育成 ～



松江一中に関わるすべての生徒・職員が、自分自身の成長を追究し続けることで、自己の能力(豊かな創造力と個性)を伸ばし、そのことにより自立・向上した個人が社会的責任を果たし、社会に貢献することにつながると考えています。その姿勢は、最終的には未来を創る力となります。そのような人材の基礎を本校の教育活動全体を通じて培っていきたいと考えています。

今年度は、昨年度の反省を生かし、まずは一点突破「あいさつができる一中」をめざしてまいります。生徒の皆さんは、職員室の出入りや授業の開始・終了時のあいさつの徹底から、そして、職員は生徒の皆さんより先に声掛ける・あいさつすることを心がけてまいります。地域の方々から応援される一中となるよう尽力いたしますので、保護者の皆さまもご理解のうえ、ご協力いただきますようお願いします。

## 令和7年度 入学式

R7. 4. 9(水)

4月9日、桜も満開で心地よい季節の中、新入生 243 名とその保護者の皆さま、学校運営協議会委員の皆さま、そして2・3年生の生徒会執行委員で、入学式を行いました。今年度は、全校生徒 814 名でスタートです。

### 【歓迎の言葉】 在校生代表 3年矢野さん

桜の花が咲き、温かい日差しが降り注ぐ季節となりました。243 名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎申し上げます。



中学校入学という、特別な一日を迎え、皆さんの心の中には、緊張や、不安があるかもしれません。そんな皆さんを、私たち在校生一同は、先生方と協力してサポートしていきたいと思えます。

今日は、僕から中学校生活を楽しいものにしていくために大切にしてほしいことをお伝えします。それは「相手を理解して、認める。」ことです。中学校では、小学校より仲間が増えます。その中で気のあう友人と出会うことができますが、自分とは異なる考えをもった人とも一緒に過ごすことになるでしょう。その時に、どのように人と関わっていくか考えてみてください。

僕は入学したとき、話づらい人がいました。最初は距離を置いていましたが、ある時、授業で話す場面がありました。この時の僕は、しょうがないと思いながら話しました。しかし、話をしてみると、この友達はおもしろい考えをもっているな、と感じるようになりました。話していく中でその友達のいいところを見つけることができましたからです。その友達とは2年生になった今でも、よく話しています。

僕の体験のように、異なる考えをもっている人とでも、諦めずに話してみれば、のちに、いい友人になることだってあります。そうすればきっと、中学校生活がより良いものになるでしょう。

さて、皆さんが今、中学校生活で楽しみにしていることは何でしょうか。その中の1つに部活動があると思います。松江一中には、たくさんの部活動があり、どの部活動に入っても、先輩や後輩、顧問の先生と関わりながら、一生懸命活動し、礼儀やマナーを学ぶことができます。そして、大会やコンクールで仲間とともに互いを高め合いながら、練習することは、きっとかけがえのない思い出となることでしょう。ぜひ、皆さんも部活動に入部してみてください。きっとこれからの3年間が充実したものになるでしょう。

また、中学校には、体育祭や合唱コンクールなどの行事があります。体育祭では、先輩たちと交流するいい機会になります。先輩に教えてもらったダンスを、一生懸命練習して、本番で成功させたことは、とても印象に残っています。また、合唱コンクールでは、クラスで一致団結して、仲間と絆を深め合うことができます。これらの行事は、生徒会が中心となって企画します。それぞれの専門委員会で仕事を分担し、生徒の力で、行事を企画運営します。興味のある人は、ぜひ委員会活動に参加してみてください。



中学校生活は長いようであるという間に感じると思います。だからこそ、友を大切に、毎日を大切に過ごしてほしいと思います。これから始まる生活は楽しいことばかりではないかもしれませんが、つらいこともあるでしょう。しかし、だからこそ、皆さんには仲間がいます。きっとあなたのことを助けてくれるはずですよ。

最後になりましたがこれから迎える毎日が、皆さんにとって充実したものとなりますよう、心から願って歓迎の言葉といたします。

**【誓いの言葉】 新入生代表 安達さん**

私達 243 名は、今日、伝統ある松江市立第一中学校に入学しました。今、中学校生活への期待と不安で胸がいっぱいです。

これから始まる中学校生活では、新しい出会いや学び、楽しみなことがある一方、勉強と部活動との両立などがらりと変わる環境の変化に対する不安な気持ちもあります。しかし、そのような中でもたくさんのことを学び経験できる大切な 3 年間でもあります。中学生として、責任と自覚をもち、何事も全力で取り組んでいきたいです。

同級生の皆さん、私達のこれからの中学校生活では悩むこともあるでしょう。そんな時は互いに尊重し、共に励まし合いながら最高の思い出をつくりましょう。

まだスタートラインに立ったばかりの私達ですが、先生方、先輩方、ご指導のほど、よろしくお願いいたします。



**今年度の教職員を紹介します！**

学年	学年部の教職員	部活動
1 年	錦織(剛)、北澤、安達(恵)、渡部(雄)、遠藤(澄)、桑原上田、松崎、坂本、梶谷、宅野、米村	○陸 上：金坂、鐘築、伊藤(恭) ○野 球：錦織(剛)、野津、三澤 ○サッカー：池田(耀)、鈴木、宅野
2 年	森脇、福井、三澤、池田(裕)、三島、野津、青木、楨原遠藤(夏)、糸川、大坂、倉橋、三浦	○男テニ：坂本、坂田、森脇 ○女テニ：廣田、三浦 *西村(英)
3 年	元上、石尾、加藤、松尾、池田(耀)、梶田、鈴木、猪俣藤原(渚)、伊藤(恭)、金坂、都田	○男バレ：合田、倉橋 *酒井 ○女バレ：松尾、福井
特別支援	廣田、太田、重谷、柴田、合田、坂田、片寄、鐘築安部(景)、藤原(ま)	○男バス：柴田、松崎、太田 *錦織(健) ○女バス：三島、安達(恵) *錦織(健)
非常勤兼務	伊木、糸原、樋ヶ	○体 操：重谷、石尾 ○男子卓球：門脇、都田 ○女子卓球：加藤、米村
保健室	檜木、中村、伊藤(敬)	○柔 道：桑原、藤原(ま) *花本 ○剣 道：楨原、渡部(雄) *下諸、三原
総 務	神谷、西村(勝)、松本、門脇、飯国、西村(道)、河野、野田中島、橋本、景山 学校司書：伊藤(靖) SW：奥原	○吹奏楽：北澤、遠藤(夏)、片寄 ○合 唱：梶田、藤原(渚) ○美 術：猪俣、梶谷
学習支援	CST：泉、小村、栗谷 学びいきいき：安達(恭)	○英 語：上田、池田(裕)
生徒支援	ALT：Joseph Daniel Opiano Oczon、 Alexander Kierulf 特支：朝山、原田、安部(裕)、江角、杉谷 SC：和田 SSW：石田 地域 Co：渡邊	○理 科：大坂、糸川 ○工 芸：遠藤(澄)、青木、安部(景) ○社会体育(水泳、バド)：元上、伊藤(恭)

表内の\*は、部活動指導員、地域指導者、地域ボランティアの方々です。

**今年度の行事について**

本日、生徒の皆さんを通じて「令和 7 年度 年間行事予定」を配付しています。例年と異なる大きな変更点は、体育祭を本校校庭において 2 日間（9 月 4 日～5 日）開催で実施する点です。これまで利用しておりました松江市総合体育館が改修工事のため利用できません。今後、熱中症対策や保護者の皆さまの観覧方法も含め検討してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。